
Voc Pro Setup System (((Гугл переводчик в помощь))) 
detailed Explanation : 
 
in AUDNZD todays Signal we can notice. 
1- VOC-PMB 
2- VOC-SONAR 
3- VOC-SSI 
4- VOC-crossover Indicators 
5- VOC-Alerts arrows 
 
1- VOC-PMB: 
"if VOC-PMB fits well on chart trade goes well and gives good profits" this concept is 1st condition that 
trade fits in our PMB for that we can change bar numbers ranging from 150 to 300 or more...to see big 
picture. once pmb fits in charts and defines each low nd highs of trend . 
trade will having high probability of success. 
if PMB doesnt fits well on chart then there is no good trade setup. 
VOC-PMB i shared for free , 
those who are under estimating its value, they will understand how powerful this tool is if they practice 
it with following my instructons. 
its our Frontline confirmation parameter to analyze any trade. 
example these days Gbpusd,eurusd are not fitting well in pmb due to insane volatility so we are avoiding 
its trade. 
 
2- VOC crossover Indicator: 
if the VOC-crossover gives a crossover from upside down its a 95% confirm Signal if it Associated with 
PMB confirmation. voc pmb doesn't change its position when it produce signal non repaint. 
 
3,4- VOC-sonar and SSI 
these 2 are core indicators that work together to define buys and sell zone confirmation 
these are also non repaint 
for strong sell signal these both must have touch sell zone and if the do a crossover at sell zone 
VOCsonarSSI +VOC-PMB +VOC-crossover = 99% Confirm signal 
 
5- VOC-Arrow alerts: 
these Arrows are programmed to appear on VOC crossover and gives Sound and Email Alerts. 
its role in Prosetup "VOC" Indicator is 1% but this Arrow does what 99% voc system can't do. i mean 
"Alerts" . once Arrow appear on cross over it also dont change its position until next VOCcrossover. 
From this image 
if you have received VOC-PMB 
that i have been sending out to ProSetup Traders . 
you will notice 
when VOC-PMB fits on chart. 
After the price touch any of PMB boundary ,market moves from there. 
sell entry best condition is when the 
1- PMB at upper boundary 
2- VOC crosses over from upward down 
3-sonarSSI both reach on sell zone line before signal appearance 
 
Once you see sonarSSI in any action zone,get ready for good trend movement .i trade it on H1 and H4 
timeframe. works in all pairs Even commodities and Stocks. 



VOC gives 1,2 signals a week each pair. when VOC and sonarSSI both agrees it gives 95% sure trend 
direction 
we can only Take trade when these above mentioned VOC conditions will in form 
i will Elaborate more on "VOC" Indicator later. 
 
VOC Indicator consist of 
VOC-PMB 
VOC-sonar 
VOC-SSI 
VOC-crossover alerts arrows 
VOC-crossover Indicator 
 
NB: for those who intend to use this indicator must understand basics of price action and this help you 
not fall prey to the repainting arrows which may show on the charts. The arrow does repaint, but when 
a perfect setup appears, you will make more profitable trades; more often than not, capturing more 
enduring trends. 
you may also have to master the act of trailing stop loss. for this you can download Rayner Teo's video 
on how to use the ATR to set stop Los 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Система настройки Voc Pro (((Google Translator))) 
детальное объяснение: 
 
в сегодняшнем Сигнале AUDNZD мы можем заметить. 
1- ЛОС-ПМБ 
2- VOC-SONAR 
3- ЛОС-SSI 
4- Индикаторы пересечения ЛОС 
5- Стрелки предупреждений о VOC 
 
1- ЛОС-ПМБ: 
"если VOC-PMB хорошо вписывается в график, торговля идет хорошо и дает 
хорошую прибыль" эта концепция является первым условием, при котором торговля 
вписывается в наш PMB, поэтому мы можем изменять номера баров в диапазоне от 
150 до 300 или более... чтобы увидеть общую картину. как только pmb 
вписывается в графики и определяет каждый минимум и максимум тренда. 
торговля будет иметь высокую вероятность успеха. 
если PMB не вписывается в график, значит, нет хорошей торговой установки. 



VOC-PMB я поделился бесплатно, 
те, кто недооценивает его значение, поймут, насколько мощным является этот 
инструмент, если будут практиковать его, следуя моим инструкциям. 
это наш параметр подтверждения Frontline для анализа любой сделки. 
Например, в наши дни Gbpusd, eurusd плохо вписываются в PMB из-за безумной 
волатильности, поэтому мы избегаем их торговли. 
 
2- Индикатор кроссовера ЛОС: 
если пересечение VOC дает пересечение вверх ногами, это сигнал подтверждения 
95%, если он связан с подтверждением PMB. voc pmb не меняет свою позицию, 
когда выдает сигнал non repaint. 
 
3,4- VOC-сонар и SSI 
эти 2 являются основными индикаторами, которые работают вместе, чтобы 
определить покупки и подтверждение зоны продажи. 
они тоже не перекрашиваются 
для сильного сигнала продажи они оба должны иметь касание зоны продажи, и 
если они пересекаются в зоне продажи 
VOCsonarSSI + VOC-PMB + VOC-кроссовер = 99% Сигнал подтверждения 
 

5- Оповещения VOC-Arrow: 
эти стрелки запрограммированы на появление в кроссовере VOC и дают звуковые и 
электронные оповещения. 
его роль в индикаторе Prosetup «VOC» составляет 1%, но эта стрелка делает то, 
что не может сделать система 99% voc. я имею в виду "Оповещения". как только 
стрелка появляется при пересечении, она также не меняет своего положения до 
следующего пересечения VOC. 
С этого изображения 
если вы получили VOC-PMB 
которые я рассылал ProSetup Traders. 
Ты заметишь 
когда VOC-PMB соответствует графику. 
После того, как цена коснулась любой из границ PMB, рынок движется оттуда. 
продажа входа лучшее условие, когда 
1- ПМБ на верхней границе 
2- VOC пересекает сверху вниз 
3-sonarSSI оба достигают линии зоны продажи до появления сигнала 
 
Как только вы увидите sonarSSI в любой зоне действия, будьте готовы к 
хорошему движению тренда. Я торгую им на таймфреймах H1 и H4. работает во 
всех парах Даже товары и акции. 
VOC дает 1,2 сигнала в неделю по каждой паре. когда VOC и sonarSSI 
согласуются друг с другом, это дает 95% уверенность в направлении тренда. 
мы можем заключать сделку только тогда, когда эти вышеупомянутые условия VOC 
будут в форме 
я подробнее остановлюсь на индикаторе "VOC" позже. 
 
Индикатор VOC состоит из 
ЛОС-ПМБ 
ЛОС-сонар 
ЛОС-SSI 
ЛОС-кроссовер предупреждает стрелки 
Индикатор кроссовера ЛОС 
 
NB: для тех, кто намеревается использовать этот индикатор, необходимо 
понимать основы ценового действия, и это поможет вам не стать жертвой 
перекрашивания стрелок, которые могут отображаться на графиках. Стрелка 
перерисовывается, но когда появляется идеальный сетап, вы совершаете более 
прибыльные сделки; чаще всего, фиксируя более устойчивые тенденции. 
вам также, возможно, придется освоить действие скользящего стоп-лосса. для 
этого вы можете скачать видео Рейнера Тео о том, как использовать ATR для 
установки стоп-лосса. 
 


